

Églises et des institutions charitables, et le troisième sera destiné aux personnes qui seront distinguées par leurs œuvres de charité. La décoration présentera une croix au centre de laquelle apparaîtra l'image de la sainte et royale Patronne.

La famille d'Autriche. -- La famille Impériale d'Autriche qui vient d'être si cruellement éprouvée par l'assassinat de l'Imperatrice est très attachée à l'ordre de St François. La Royale victime, lâchement assassinée à Genève par un anarchiste Italien le 9 septembre dernier, a été déposée le 17 dans la chapelle des Capucins de Vienne, où reposent déjà un grand nombre des membres de sa famille.

Lowell. -- La fraternité de Lowell Mass. a été quelque temps affligée par le départ du R. Père Perron O. M. I. son zélé directeur. Son retour a été salué et bénî par le cœur dévoué de tous les Tertiaires, qu'il sait si fortement attacher partout où il passe. Si pendant quelques mois, le Tiers-Ordre était dans une espèce de dévîl à Lowell, la lettre suivante nous montre que la servante n'en est pas partie et que la sainte joie y est revenue.

La fête de Saint François à Lowell. -- Le Tiers-Ordre, qui compte, dans la paroisse de saint Joseph à Lowell, plus de 600 membres, l'élite de cette chrétienne et catholique colonie canadienne, établie sur les bords de la Merrimack, vient d'affirmer son zèle et sa foi religieuse par une pieuse cérémonie toute empreinte du cachet propre à l'ordre Séraphique des Franciscains. Il s'agissait de célébrer la fête patronale de son glorieux Fondateur : qu'il soit dit à la louange du Rév. Père Perron O. M. I. le zélé directeur du Tiers-Ordre, et des membres de sa fraternité qui ont si religieusement correspondu à son invitation, que la fête a été aussi belle que pieuse et touchante. A titre de simple témoin et spectateur j'ai assisté à ces diverses cérémonies qui se faisaient dans le sousbasement de l'Eglise de saint Jean-Baptiste. Dans le silence de mon âme, je rêvais aux catacombes de l'Eglise primitive, ou bien encore tournant les feuillets de l'Histoire ecclésiastique, l'aspect de ces voiles blancs, de ces voiles noirs, de ces robes de bure, me rappelait les belles manifestations de la piété des siècles passés, de l'âge de Foi.

Il serait trop long de faire une description complète de ces belles cérémonies dont la variété en faisait facilement oublier la durée. Je me borne aux points les plus saillants.

D'abord la veille au soir, il y eut réunion des Tertiaires pour